



Cuestiona AMLO que Fitch Ratings haya bajado calificación de Pemex

Noemí Gutiérrez

También criticó que Rusia y Arabia Saudita no alcancen un acuerdo para mantener el precio del barril de petróleo, dejando de lado la fraternidad universal
El presidente Andrés Manuel López Obrador (AMLO) cuestionó que en medio de la crisis económica y de salud por el coronavirus la consultora Fitch Ratings recortó la calificación crediticia de Pemex.

Aseguró que organismos internacionales son insensibles ante la situación mundial que se vive por el Covid-19.

También criticó que Rusia y Arabia Saudita no alcancen un acuerdo para mantener el precio del barril de petróleo, dejando de lado la fraternidad universal.

Ayer, la Fitch Ratings recortó la calificación crediticia de Pemex al pasar de “BB+” a “BB” por lo que se mantiene su grado de inversión en “especulativo”.

Las calificadoras ¿por qué en estos momentos —además que no hay normalidad económica porque hay inestabilidad del mercado— reducen la calificación de los países, no sólo de México, descalifican? No estoy de acuerdo con eso.

- AMLO

Presidente México

“Respeto todas las decisiones que se tomen, pero sus parámetros no son la biblia como era antes, al menos en el caso de México, nosotros estamos pensando en las fortalezas, pensamos en la grandeza de nuestro pueblo, pensamos en la importancia de combatir la corrupción, pensamos en lo importante de actuar pensamos en lo importante que es el humanismo”, aseveró.

Lamento que no se busque entre países productores de petróleo evitar la caída de los precios del crudo.

“No comparto ese punto de vista, son muy insensibles los organismos internacionales, la llamada clase política, si hay una pandemia que afecta, que afecta la economía, ¿Por qué no llegar a un acuerdo entre Rusia y Arabia para no provocar la caída en el precio del petróleo y no profundizar más la crisis?, o sea, ¿dónde está la responsabilidad con la humanidad, dónde está la fraternidad

universal, dónde están los llamados jefes de Estado, que no podían esperar, que no se habla del coronavirus?”“, expresó.

López Obrador Aseveró que México saldrá adelante de esta crisis, ya que la consideró “transitoria” .